

Presse-Info

Henning Baum wird das neue Gesicht der Interliving Kampagne Der deutsche Schauspieler ist in der neuen Kampagne ab September 2024 zu sehen

Bielefeld, den 3. Mai 2024 – Im Rahmen der Gesellschafterversammlung in Berlin kündigte der Einrichtungspartnerring VME eine neue Kampagne für seine renommierte Marke Interliving an. Ab September dieses Jahres wird Henning Baum als neues Testimonial für die Saison 2024/2025 das erste Mal für Interliving zu sehen sein.

Der bekannte deutsche Schauspieler ist durch seine vielseitigen Rollen und sein Charisma bekannt. Mit erfolgreichen Film- und Fernsehproduktionen in unterschiedlichen Genres hat er sich als gefragter Publikumsliebling etabliert. Vor allem für seine Hauptrolle als Kommissar Mick Brigsau in der mehrfach ausgezeichneten TV-Serie „Der letzte Bulle“, aber auch für seine Darstellung als Lukas, der Lokomotivführer in den Jim-Knopf-Verfilmungen hat er sich einen festen Platz in den Herzen der Zuschauer erobert. Seine Authentizität und Ausstrahlung machen ihn zu einem perfekten Botschafter für die Interliving Kampagne.

„Mit seiner bodenständigen Art und seiner glaubwürdigen Ausstrahlung spricht Henning Baum genau unsere Zielgruppe an und verkörpert gleichzeitig die Werte von Interliving“, so Frank Stratmann, Hauptgeschäftsführer des Einrichtungspartnerring VME. „Wir sind überzeugt, dass er unserer Kampagne mit seiner beeindruckenden Präsenz und seinem Charisma eine frische Dynamik und Authentizität verleihen wird.“

Die neue Kampagne wird im September 2024 ausgespielt – und das auf allen Kanälen. Zur Kampagne gehören dann auch TV-Spots und Social-Media-Clips. Weitere Details und Einzelheiten werden in den kommenden Monaten bekannt gegeben.

1.568 Zeichen inkl. Leerzeichen ohne Überschrift

Über die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG

Seit ihrer Gründung 1964 stärkt die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG mit Sitz in Bielefeld die Marktposition ihrer heute rund 200 Mitgliedsunternehmen, die zusammen über 400 Einrichtungshäuser, Fachmärkte oder Abholmärkte in Deutschland, Österreich, Schweiz, Italien, Luxemburg, Belgien, Frankreich, Slowenien und den Niederlanden betreiben. Dabei sichert der Einrichtungspartnerring VME als Einkaufsgemeinschaft ihren Mitgliedern und deren Kunden nicht nur günstige Einkaufspreise, sondern unterstützt sie auch durch gemeinsame Werbe- und Marketingmaßnahmen, Handelsmarken und vielfältige Beratungs- und Serviceleistungen. Zur Geschäftsführung des Einrichtungspartnerring VME gehören neben Hauptgeschäftsführer Frank Stratmann auch die Einkaufsgeschäftsführer Jens Westerwelle und Peter Wülfing.

Kontakt: Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG

Frank Stratmann

Hauptgeschäftsführer

An der Wesebreite 2, 33699 Bielefeld

Telefon: 0521. 20 885-123 | Sekretariat (Nicole Kellner)

Telefon: 0521. 20 885-221 | Unternehmenskommunikation (Stephanie Bremer)

E-Mail: presse@einrichtungspartnerring.com